

Freie Demokraten

Wallenhorst **FDP**

NIKLAS MÜLLER

**FÜR DAS WALLENHORST
VON MORGEN.**

**WALLENHORST
ENTSCHEIDET.**



PERSÖNLICH

Liebe Wallenhorsterinnen, liebe Wallenhorster, mein Name ist Niklas Müller, ich bin 23 Jahre jung, aufgewachsen im Ortsteil Rulle und studiere derzeit Rechtswissenschaften. Durch meine Heimatverbundenheit sind mir die Entwicklungen unserer Gemeinde ein Herzensanliegen. Daher kandidiere ich für den Gemeinderat, um gemeinsam mit Ihnen ein lebenswertes und zukunftsfestes Wallenhorst zu gestalten.

**Freie
Demokraten**

Wallenhorst **FDP**

GRÜNDERZEIT

Start-Ups und gute Ideen gibt's nicht nur in Hamburg oder Berlin. Die deutsche Wirtschaftsstärke liegt in der Fläche. Kreativität braucht Raum zur Entfaltung. Mit einem Co- Working-Space in Wallenhorst geben wir nicht nur der heimischen Gründerszene ein Zuhause, sondern schaffen den Anschluss an die neue Arbeitswelt. Alle Branchen und Tätigkeiten, Bürgerinnen und Bürger jeden Alters sind willkommen. Hier begegnen sich Handwerk und akademische Zweige. So fördern wir neue Netzwerke und den Austausch von Erfahrungen und Kompetenzen. Machen wir unseren Wohlstand endlich zukunftsfest.

ELEKTRISCH

Zwischen Wallenhorst und Osnabrück gibt es ein hohes Verkehrsaufkommen. Der ÖPNV hat dabei einen geringen Anteil, weil er nicht attraktiv ist. Weitere Subventionen in den Dieselbus werden diesen Zustand nicht ändern. Wir brauchen eine mutige Lösung, die zugleich ökonomisch und ökologisch ist. Wir brauchen eine deutliche Erhöhung der Taktdichte sowie umsteigefreie und schnelle Verbindungen. Daher setzte ich mich für das Projekt der Stadtbahn und für autonome Mobilitätskonzepte ein. Nur durch einen ÖPNV auf Augenhöhe mit dem Auto gibt es eine echte Alternative. Machen wir öko endlich logisch.